

---

## EL PERIGORD BLANCO Y NEGRO

---

### FRANCIA

---

#### DIA 1º MADRID – BURDEOS – BERGERAC – PERIGUEUX

Presentación a la hora acordada en el aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas para realizar los trámites de facturación y embarque. Salida en el vuelo con destino Burdeos. Llegada al aeropuerto de Burdeos. Encuentro con el autocar y salida hacia el centro de Burdeos, Capital de Aquitania. Visitaremos panorámicamente la ciudad, declarada patrimonio de la UNESCO. Cuenta con un puerto fluvial llamado puerto de la luna por su forma curva. Caminaremos por las callejuelas empedradas del casco antiguo y observaremos las típicas casas francesas del s. XVIII. Almuerzo. Por la tarde nos desplazaremos hasta Bergerac para realizar una visita. Situada al borde del río Dordoña, esta ciudad destaca por sus viñedos. Durante la visita observaremos la plaza Pelissière, el claustro de las Recoletas, la Casa de los Vinos, etc. Caminaremos por su puerto viejo donde se encuentra el embarcadero. Salida hacia Perigueux y traslado al hotel. Cena y alojamiento.

#### DIA 2º PERIGUEUX – Exc. Hautefort

Desayuno. Por la mañana visita panorámica de Perigueux, capital del Perigord y del departamento de Dordoña. Durante la visita podremos contemplar la Catedral de Saint Fort, declarada Patrimonio de la Humanidad por la Unesco en 1998; la Plaza de la Clautre, la Pôrt de Graule, la Plaza de Navarra, Torre Vesuna, la muralla galorromana, el Parque de las Arenas, el Castillo Barrière, la iglesia de la Cité, la Morada de Saint Front, etc. Almuerzo. Por la tarde nos desplazaremos hasta el norte de Montignac para visitar el magnífico castillo de Hautefort con sus jardines renacentistas de estilo francés. Podremos disfrutar de las hermosas vistas del valle que nos ofrece el castillo. Regreso a Perigueux y traslado al hotel. Cena y alojamiento.

#### DIA 3º PERIGUEUX – BEYNAC – CASTILLO DE LES MILANDES – CASTELNAUD LE CHAPELLE – LA ROQUE DE GAGEAC – SARLAT

Desayuno. Por la mañana salida hacia Beynac para visitarlo. Considerado como uno de los pueblos más bellos de Francia se encuentra junto a un acantilado y nos ofrece unas hermosas vistas del valle de la región. Con un casco medieval, aún conserva en perfecto estado sus construcciones de época. Posteriormente visitaremos su famoso castillo medieval. A continuación salida hacia el castillo de Les Milandes. Almuerzo en ruta y visita del Castillo, una bella muestra de la arquitectura renacentista con cierta influencia aún del gótico. Fue construido a finales de la Edad Media, siendo la casa principal de los señores de Caumont hasta 1535. Después nos dirigiremos al pueblo medieval de Castelnaud le Chapelle para ver su famoso Castillo que sirvió de fortificación y abastecimiento. Salida hacia Sarlat realizando una parada en el pintoresco pueblo de La Roque de Gageac, perfectamente integrado en la montaña y que se erige majestuosamente encima de la misma. Traslado al hotel. Cena y

alojamiento.

#### DIA 4º SARLAT – Exc. Cuevas de Lascaux y Roque Saint Christophe

Desayuno. Por la mañana salida hacia las Cuevas de Lascaux. Visitaremos la reproducción idéntica de las cuevas originales que se encuentran a pocos pasos. Estas cuevas disputan a las de Altamira el calificativo de Capilla Sixtina del Arte Paleolítico. Continuaremos hacia Roque Saint Christophe que encuentra a media altura de un acantilado de 80 m de altura. Aquí el hombre vivió desde la prehistoria con un pueblo troglodita y durante la Edad Media se construyó una fortaleza. Almuerzo. Regreso a Sarlat. Tarde libre. Cena y alojamiento.

#### DIA 5º SARLAT – Exc. Rocamadour

Desayuno. Excursión de día completo a Rocamadour con almuerzo incluido. El pueblo de Rocamadour es conocido como ciudad sagrada y lugar de peregrinación debido a su afamado Santuario de la Virgen Negra siendo el segundo lugar más visitado de Francia. Se ubica sobre un acantilado calizo y se accede tras subir 216 peldaños de la Gran Escalera que conduce hasta la Plaza de las Iglesias, donde destacamos la Capilla de Notre Dame, la Basílica de Saint Sauveur y la Capilla de Saint Michel. La capilla de Notre Dame es el lugar donde se guarda una estatua de la Virgen Negra datada del siglo XII. Dentro de la plaza también encuentra el antiguo palacio episcopal y que alberga el Museo de Arte Sacro que cuenta con una colección de obras religiosas de la ciudad. Desde las murallas podemos divisar una magnífica panorámica de la región y desde donde podremos ver el Cañón del Alzou y los paisajes del Parque Natural de Causses du Quercy. Regreso a Sarlat. Cena y alojamiento.

#### DIA 6º SARLAT – Exc. Vezac – Domme – Vitrac

Desayuno. Por la mañana salida hacia Vezac donde visitaremos el Castillo y los famosos jardines de Marqueyssac. Se trata de un bello castillo que cuenta con unos jardines que cuentan con una gran extensión de 22 hectáreas creando un jardín de ensueño donde también podemos encontrar cursos de agua, cabañas de piedra y hasta una capilla gótica. Tanto los jardines como el Castillo fueron construidos a finales del siglo XVII y destacan por tener un estilo “a la francesa” cuyo trazado invita a perderse en ellos. Continuaremos hacia Domme. Se trata de un pueblo cuyas calles se encuentran totalmente integradas en medio de bosques frondosos y parajes montañosos. Almuerzo. Por la tarde salida hacia Vitrac hermoso pueblo medieval que se localiza en la cima de un acantilado con un castillo excepcional. Regreso a Sarlat y traslado al hotel. Cena y alojamiento.

#### DIA 7º SARLAT – COLLANGE LA ROUGE – LES BASTIDES – TOULOUSE

Desayuno. Por la mañana salida Collange la Rouge para realizar la visita de este pueblo pintoresco construido con piedra roja y que se encuentra en el Camino de Santiago. Continuación hacia Les Bastides. Se tratan de ciudades construidas entre el siglo XII y XIV. Estos pueblos se caracterizan por sus calles en ángulo recto. Existen torres de defensa en las cuatro esquinas de la ciudad que fueron construidas por los campesinos locales quienes contribuían en la construcción de las mismas a cambio de ventajas fiscales así como de una

pequeña propiedad fuera de las murallas. Almuerzo. Por la tarde salida hacia Toulouse. Llegada y traslado al hotel. Cena y alojamiento.

#### DIA 8º TOULOUSE – MADRID

Desayuno. Por la mañana vista de Toulouse. Conocida como la antigua capital de la “Languedoc”, los reflejos de la luz dorada sobre el ladrillo de Toulouse, le han otorgado la denominación de ciudad rosa. A su animado ambiente en torno a las plazas del capitolio y Wilson se añade un patrimonio artístico envidiable: basílica de San Sernín, joya del arte románico de los siglos XI y XII, El Convento de los Jacobinos, primera universidad tolosana donde reposó el cuerpo de Santo Tomás de Aquino y que es una de las joyas del arte gótico meridional. Almuerzo. A la hora acordada traslado hacia el aeropuerto de Toulouse para salir en el vuelo con destino Madrid. Llegada al aeropuerto de Madrid.

*FIN DEL VIAJE Y DE NUESTROS SERVICIOS*